

Medienmitteilung vom 10. Juni 2025

Franziska Frey wird neue künstlerische Geschäftsführerin beim Zürcher Kammerorchester

Franziska Frey übernimmt ab 1. Oktober 2025 die künstlerische Geschäftsführung des Zürcher Kammerorchesters. Die studierte Musikwissenschaftlerin, Philosophin und Kulturmanagerin bringt zehn Jahre Berufserfahrung als Konzertdramaturgin und im Orchestermanagement, davon acht Jahre beim Sinfonieorchester St. Gallen, mit. Davor war sie für die Schweizerische Chorvereinigung, Musikschule Konservatorium Zürich und das Lucerne Festival, hauptsächlich in den Bereichen Medien- und Öffentlichkeitsarbeit, tätig. Ihre langjährige Erfahrung als freie Kulturjournalistin bei der Aargauer Zeitung rundet das Profil der 41-jährigen Aargauerin ab.

Als Konzertdramaturgin ist es Franziska Frey ein Anliegen, ihre Liebe zur Musik mit dem Publikum zu teilen, Neues zu entdecken und Verborgenes ans Tageslicht zu bringen. Wie ihre Vorgängerin Lena-Catharina Schneider, die nahezu sieben Jahre lang für die künstlerische Ausrichtung des ZKO verantwortlich war und in dieser Zeit zahlreiche erfolgreiche Projekte und Kooperationen auf den Weg brachte, ist ihr die Vermittlung von klassischer Musik eine Herzensangelegenheit. Umso mehr freut sie sich darauf, den erfolgreich eingeschlagenen Weg weiterzuführen und gemeinsam in der Doppelspitze mit der kaufmännischen Geschäftsführung Angela Sgura, den Erfolg und das Renommee des Zürcher Kammerorchesters weiter auszubauen.

«Mit grosser Vorfreude blicke ich auf die Zusammenarbeit mit dem ZKO voraus – mit den Musiker:innen des Orchesters, dem Music Director Daniel Hope und allen hinter den Kulissen beteiligten Kolleg:innen. Ich sehe es als Privileg, auf der ausgezeichneten Vorarbeit aufbauen und die Zukunft des Zürcher Kammerorchesters gestalten zu können.» (Franziska Frey)

Weitere Informationen

Zürcher Kammerorchester
Marketing & Kommunikation
Petra Meyer, Tel. +41 (0)44 552 59 00
info@zko.ch